



☂ 沖縄県、梅雨入り ☂ 安全に気をつけて学校生活を送ろう

沖縄県が梅雨入りしました。ジメジメとうっとおしい季節ですが、反面、草木にとっては潤いの雨。周りを海に囲まれ、大きな河川(水資源)の乏しい沖縄にとっては、梅雨の時期の雨は生活する上で大切なものです。とは、いっても・・・雨傘やカッパで視界は、狭まれます。登下校中は、車や段差等普段より気づきにくくなります。また校舎内の廊下も、湿っていて滑りやすくなっています。安全面には、気をつけて学校生活を送りましょう。



㊦ 第27回北部地区少年野球大会 ㊦
祝 優勝! 上本部ドジャース
殊勲賞 伊藝大二朗さん

4月24日から開催していた、第27回北部地区少年野球大会の決勝が、5月8日に行われました。上本部ドジャースが、東江少年野球チームに9対2で圧勝! 県外大会派遣の切符を手にあります。また小6の伊藝大二朗さんが殊勲賞に輝きました。

ドジャースのみなさん、おめでとう!!



【5月の行事予定】

9日 読書旬間(～20日)クラブ活動③

10日 耳鼻科検診

11日 行政区生徒会結成式

12日 幼稚園体操教室開始

15日 日曜参観(中止)

PTA 総会・部育成総会(書面決議)

17日 小学部教育相談(19・20・24・27日)

18日 専門委員会②・中央委員会②

19日 幼小連携交流学習会①

23日 小学部クラブ活動④

26日 生徒総会

27日 英語検定①

30日 小学部クラブ活動⑤

【訂正】第7-1号に掲載していた女子バスケットの大会結果、上本部 63vs 羽地 59 は、上本部 40vs 羽地 59 の誤りでした。お詫びし、訂正いたします。